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基金建仓的股票为什么涨得不快－为什么基金重仓股票怎
么也涨不起来？-股识吧

一、为什么基金重仓的股票，这么难涨的呀？

因为它跌的比股票慢.

二、基金重仓股在之前的牛市为什么有的股价没有大幅上涨呢？
怎么回事，为什么还有那么多基金在那些股票里面呢

我认为是你的判断对，可能存在投资失误的情况。
为什么这样讲？因为这次是沙石俱下，是股灾。
虽然原因不是因为基金而起。
开放基金的赎回也给基金压力，就象目前出现的股权质押1万多亿形成给市场的压
力类似。
在动不动就跌停板的情况下，技术已经不起作用，就是知道要减仓，也会做不到。
因此基金也可能存在被套牢的。
当然，也有做长线的基金的。
尤其是那些社保基金。
因此，最好还是要具体问题具体分析。

三、为什么基金重仓股票怎么也涨不起来？

因为，基金重仓的股票，一般均为大盘股，大盘股是缺泛资金问津的！没有大笔的
投机资金去问津，基金需要控制风险，不可能说大幅拉升自己的重仓股票，因为，
大幅拉升不是太困难，但是，想在大幅拉升的时候同时完成出货却是做不到！大幅
拉升会增加持股的成本！难有盈利！而，一些小盘股则不同，但却难有基金问津！
只有选择业绩优秀并且保持稳定增长的盘小、低市盈率股票买入后一直持有方可获
得丰厚的回报！
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四、为什么股票基金的重仓股都涨了反而亏钱

那是上个季度的重仓股，这个季度的属于机密，你看不到的。
所以没什么用，就跟估值一样，一点都不准。

五、为什么现在基金持仓股票都那么多？很多都是持仓几十只股
票？这样每天涨跌幅都很慢

不可以的，单只股票不能超过10%，这是规定，另外持仓股票多了也能分散风险，
太集中了那跟股票一样了，涨跌幅度都很大，风险就大了

六、为什么有基金投资的业绩好的股票走势都不好呢？

基金经理水平差哇，没有操作能力呀。
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